

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía invierte 4,6 millones de euros en un centro de salud en San Pedro de Alcántara

La nueva instalación sanitaria, ubicada en este municipio de la provincia de Málaga y situado justo al lado del actual centro, está distribuido en más de 5.500 metros cuadrados y en tres plantas.

PlantaDoce  
20 sep 2021 - 11:03



Andalucía contará con una nueva instalación sanitaria en la provincia de Málaga. El Gobierno autonómico habilitará antes de final de año un nuevo centro de salud en la localidad de San Pedro de Alcántara, cuya inversión asciende a 4,6 millones de euros.

El nuevo centro de salud de San Pedro de Alcántara, situado justo al lado del actual, está distribuido en **5.504,9 metros cuadrados** y en tres plantas, sótano, baja y primera, según ha informado el Gobierno andaluz.

Con esta nueva obra, el centro andaluz pasa de ubicarse en edificio antiguo y con limitación de espacio y servicios a un **centro moderno con nuevas carteras**. Así, las estancias aumentan en algunos casos en número y en general en metros cuadrados,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invierte-46-millones-de-euros-en-un-centro-de-salud-en-san-pedro-de-alcantara>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

haciendo los espacios más funcionales, destacan desde el Ejecutivo regional.

## La Junta de Andalucía habilitará antes de final de año este nuevo centro sanitario

El nuevo centro cuenta con **trece consultas médicas más**, pasando de las once anteriores a las 24 actuales. Las consultas de pediatría también suman dos estancias, hasta seis; mientras que el nuevo edificio incluye también trece consultas de enfermería, diez más que las que había en el otro inmueble.

Los vecinos de San Pedro de Alcántara dispondrán de **dos salas de cirugía menor**, una sala maternal, una sala más de EGC/TS, además de otra de odontología, de formación o mamografía, servicios que antes no prestaba este centro. Entre otras novedades, el nuevo centro de salud amplía una sala para vacunas-laboratorio, otra de reuniones, un despacho, dos vestuarios y aumenta también las zonas de almacenes.

**Se diferenciará también la zona materno-infantil del resto de centro de salud**, con una entrada independiente en planta baja, así como se incorporan un parking y zona de carga y descarga.

El consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Elías Bendodo, ha señalado que la nueva infraestructura sanitaria supone un “salto cualitativo y cuantitativo” y que los vecinos han estado esperando “casi quince años a que estas instalaciones sanitarias estén al 100%”.